

Parkinson Schweiz
Geschäftsstelle
Gewerbestrasse 12a
Postfach 123
CH-8132 Egg

Telefon 043 277 20 77
Telefax 043 277 20 78
PC-Konto 80-7856-2

www.parkinson.ch
info@parkinson.ch

Einladung zum Medienroundtable

1. November 2012

Einladung zur fünften Verleihung des internationalen Forschungspreises «5. Annemarie Opprecht Parkinson Award 2012» am Freitag, 9. November 2012, in Basel mit anschliessendem Medien-Roundtable

Sehr geehrte Damen und Herren

Es ist uns eine Ehre, Sie oder ein Mitglied Ihrer Redaktion zur Verleihung des 5. Annemarie Opprecht Parkinson Award 2012 mit anschliessendem Medien-Roundtable einzuladen.

Die **Preisverleihung** findet am Freitag, 9. November 2012, von 13.30 bis 14.30 Uhr im **Congress Center Basel** statt.

Im Anschluss an die Preisverleihung – von 16.00 bis ca. 17.30 Uhr – geben wir Ihnen bei einem **Medien-Roundtable im Fürstenzimmer des Hotel Basel** die Gelegenheit, in ungezwungener Atmosphäre und in aller Ruhe mit dem Preisträger zu sprechen sowie individuelle Interviews zu führen. Zudem stehen Ihnen beim Medien-Roundtable wichtige Persönlichkeiten der Annemarie Opprecht-Stiftung und von Parkinson Schweiz für Auskünfte zur Verfügung. Detaillierte Informationen hierzu finden Sie auf Seite 3 dieses Schreibens.

Bitte teilen Sie uns mit beiliegendem Anmeldeformular bis spätestens **7. November 2012** mit, ob wir mit Ihrer Teilnahme an unserem Medien-Roundtable rechnen dürfen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am 9. November in Basel persönlich begrüßen zu dürfen.



Markus Rusch, Präsident



Peter Franken, Geschäftsführer

Anmeldung

**zur fünften Verleihung des internationalen Forschungspreises
«5. Annemarie Opprecht Parkinson Award 2012»
am Freitag, 9. November 2012, in Basel
mit anschliessendem Medien-Roundtable**

- Ich nehme an der Preisverleihung (13.30 bis ca. 14.30 Uhr) im Congress Center Basel teil
- Ich nehme am Medien-Roundtable (16.00 bis ca. 17.30 Uhr) im Hotel Basel teil
- Bitte reservieren Sie mir einen Termin für ein Kurzinterview (Dauer 20 Minuten) mit folgenden Personen:

- Schade – aber ich bin leider verhindert und muss meine Teilnahme daher absagen
- Bitte übermitteln Sie mir die elektronische Pressemappe zum 5. Annemarie Opprecht Parkinson Award 2012, und zwar an folgende E-Mail-Adresse:

Name, Vorname: _____

Medium / Redaktion: _____

Strasse: _____

PLZ, Ort: _____

Tel., E-Mail: _____

Bitte senden Sie diese Anmeldung **bis 7. November 2012** an: Parkinson Schweiz, Postfach 123, Gewerbestrasse 12a, CH-8132 Egg, Fax 043 277 20 78, E-Mail: presse@parkinson.ch

Haben Sie Fragen zur Preisverleihung oder zur Anmeldung?

Rufen Sie unseren Kommunikationsleiter Dr. Jörg Rothweiler an – er informiert Sie gerne! Sie erreichen ihn unter Telefon 043 277 20 77 oder per E-Mail an presse@parkinson.ch



Teilnehmer am Medien-Roundtable

Prof. Lorenz Studer, MD, Professor Developmental Neurobiology, Cornell Medical School, New York and Director, SKI Center for Stem Cell Biology, Sloan-Kettering Institute for Cancer Research, New York, USA; Preisträger des 5. Annemarie Opprecht Parkinson Award 2012

Prof. Dr. rer. pol. Peter Gurtner, Vizepräsident des Stiftungsrates der Annemarie Opprecht-Stiftung

Prof. Dr. med. Mathias Sturzenegger, Leitender Arzt des Neurologischen Universitätsspitals am Inselspital Bern, Präsident des Preiskomitees der Annemarie Opprecht-Stiftung und Mitglied des Fachlichen Beirates von Parkinson Schweiz

PD Dr. med. Stephan Bohlhalter, Chefarzt Neurorehabilitation und Verhaltensneurologie am Luzerner Kantonsspital, Präsident des Fachlichen Beirates und Vorsitzender des Forschungsausschusses von Parkinson Schweiz

Markus Rusch, Präsident von Parkinson Schweiz

Peter Franken, Geschäftsführer von Parkinson Schweiz.

Die Annemarie Opprecht-Stiftung

Die Stiftung wurde 1998 von der im Kanton Aargau lebenden Philanthropin Annemarie Opprecht, die persönlich von Parkinson betroffen ist, gegründet.

Oberstes Ziel der Stiftung ist die Förderung der medizinischen respektive der Medizin-bezogenen Parkinson-Forschung auf internationalem Niveau. Annemarie Opprechts Vision: Die chronisch degenerative Nervenkrankheit Morbus Parkinson soll aufgrund der von ihrer Stiftung angeregten Forschungstätigkeit eines Tages geheilt werden können.

Der Annemarie Opprecht Parkinson Award

Seit 1999 zeichnet die Annemarie Opprecht-Stiftung im Dreijahres-Rhythmus Personen aus, die herausragende Forschungsarbeiten rund um die Parkinsonkrankheit leisten. Der weltweit ausgeschriebene Forschungspreis ist mit 100'000 Franken dotiert und damit einer der bedeutendsten Preise auf dem Gebiet der internationalen neurologischen Forschung.

Die Preisträger:

- 2012: Prof. Lorenz Studer, New York, USA
- 2008: Prof. John Hardy, London (GB)
Prof. Andrew B. Singleton, Bethesda MD (USA)
- 2005: Prof. Zbigniew K. Wszolek, Jacksonville (USA)
Prof. Stanley Fahn, New York (USA)
- 2002: Prof. José Obeso, Pamplona (Spanien)
- 1999: Prof. Pierre Pollack, Grenoble (F)
Prof. Anthony H.V. Schapira, London (GB)